

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Su más sentido pésame por el fallecimiento de Gustavo Iaies (59), Licenciado en Ciencias de la Educación, pedagogo de larga trayectoria, referente sobre política educativa en Argentina, asesor y formador de autoridades en Chile, México y Brasil.

Karina Ethel Bachey
Diputada de la Nación
por San Luis

Co-firmantes

- Dina Rezinovsky**
- María Lujan Rey**
- Sabrina Ajmechet**
- Alfredo Schiavoni**
- Alejandro Finocchiaro**
- Ana Clara Romero**
- Gustavo Hein**
- Alberto Asseff**
- María Sotolano**
- Pablo Torello**
- Marilú Quiroz**
- Matias Taccetta**
- Ingrid Jetter**
- Claudio Poggi**

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto de declaración tiene por finalidad expresar su más sentido pésame por el fallecimiento del especialista en educación y titular del Centro de Estudios en Políticas Públicas, Gustavo Iaies. Profesional comprometido y formado en el área de la educación, en la que se volvió un referente a nivel nacional e internacional.

Comenzó sus estudios en la Universidad de Buenos Aires (UBA), donde cursó la licenciatura en Ciencias de la Educación entre 1983 y 1987. Posteriormente realizó la Maestría en Educación, y además una Especialización en Educación con orientación en Política y Administración de la Educación, en la Universidad San Andrés.

Fue maestro y director de escuela primaria, docente de educación secundaria y universitaria. Fue director de la Fundación CEPP (Centro de Estudios en Políticas Públicas), coordinador general de la Escuela Iberoamericana de Gobierno Educativo (EIGE) y director del Centro de Recursos para la Evaluación y el Cambio Educativo (CRECE).

Coordinó el Programa de Asesoramiento y Evaluación Institucional del colegio ORT Argentina y había coordinado grupos de funcionarios de los Ministerios de Educación de América Latina.

Iaies asimismo, asesoró a los ministerios de Educación de Chile, México, Colombia, Ecuador, Brasil y Costa Rica. En el gobierno de Fernando De la Rúa, se desempeñó como Subsecretario y Secretario de Educación de la Nación. Luego de esa experiencia, entre 2002 y 2007, coordinó la red de intercambio de experiencias educativas entre funcionarios de América Latina para el Banco Mundial, y los encuentros subregionales del "Diálogo Regional de Políticas Educativas".

Gustavo Iaies sufrió una descompensación el domingo 23 de enero de 2022 y permaneció internado desde entonces en el Hospital Alemán. Falleció el 28 de enero del mismo año.

La comunidad educativa y política se unen en un pésame común por la partida de un referente indispensable y necesario para el desarrollo, crecimiento y evolución de la calidad educativa en nuestro país.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares para la aprobación del presente proyecto de declaración.

Karina Ethel Bachey
Diputada de la Nación
por San Luis

Co-firmantes

- Dina Rezinovsky**
- María Lujan Rey**
- Sabrina Ajmechet**
- Alfredo Schiavoni**
- Alejandro Finocchiaro**
- Ana Clara Romero**
- Gustavo Hein**
- Alberto Asseff**
- María Sotolano**
- Pablo Torello**
- Marilú Quiroz**
- Matias Taccetta**
- Ingrid Jetter**
- Claudio Poggi**